
 
                                    
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 43/2017. 
 
 
Senhora Vice-Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 
 

 Que seja informado a estes Vereadores o andamento do Pedido de 
Providência Nº 65/2017, que segue cópia em anexo, solicitado 
pelos mesmos.  

 
JUSTIFICATIVA: 

 
Solicitamos informação se houve contato entre a Secretaria e a 
Companhia Estadual de Energia Elétrica, visto a resposta do Secretário 
de Obras e Transportes, encaminhada através do Memorando 068/2017, 
ter sido que “Estamos aguardando a complementação da CEEE para 
executar esse trabalho na Rua Alexandre Silveira.”. Não obtivemos 
nenhuma providência sobre o referido pedido, mesmo tendo se passado 
três meses desde a solicitação do mesmo. É necessário que esse pedido 
seja atendido, pois a falta de iluminação prejudica motoristas e pedestres 
que passam por essa Rua, principalmente nesta época em que anoitece 
mais cedo, resultando assim em sensação de insegurança. 

                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 15 de Maio de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas 
                                                         Bancada do PDT 
 
 

 
Vereadora Rosane Costa 

Bancada do PDT 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 45/2017 

 
 
Senhora Vice-Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Setor de Compras, o 
seguinte pedido de informação: 
 

 Solicitamos informação a respeito da licitação sobre a reforma do 
prédio da parte administrativa do 3° Pelotão da Brigada Militar, sito 
a rua Barão do Rio Branco. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
Para fins de informar estes Vereadores de como está o andamento desta 
reforma. 
 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 15 de Maio de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas 
                                                         Bancada do PDT 
 
 

 
Vereadora Rosane Costa 

Bancada do PDT 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO  N° 46/2017 
 
 

Senhora Vice-Presidente, 
 
              
                        Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Setor de Engenhraia, o 
seguinte pedido de informação: 

 
 Que seja informado a estes Vereadores se há previsão da realização de rede 

de esgoto na Rua Nilza Teixeira da Silva situada no Bairro da Olaria, a 
partir das residências números 241, 251, 287, 261 e 289. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                        Este Pedido de Informação sendo apresentado por estes Vereadores, por 
motivos dos mesmos serem procurados por moradores do referido Bairro, que relatam que 
sofrem com a escoação e entupimentos desse esgoto, que por muitas vezes acabam 
invadindo os pátios. Somos sabedores que este problema vem se arrastando há vários anos, 
portanto é de suma importância sanar esse grave problema o mais breve possível. 
              
 
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 15 de Maio de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 

 


